

Rotary

THE MAGIC
OF ROTARY

2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2025年6月19日(3542例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3456

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行事 義人 佐藤 政秀 会長エレクト 山村 貞夫

副会長 石田 直樹 幹事 佐藤 勝 坂省吾 会場監督 太刀掛祐之

直前会長 大上 功 会計 佐藤 勝 坂省吾 会場監督 太刀掛祐之

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル

呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎ (0823)20-1111 FAX(0823)20-1120

☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 例会日時 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

6月19日(木)

事業報告

次週のメインプログラム

6月26日(木)

最終夜間例会



Facebook



Home page

第3541例会記録【6月12日(木)】

【プログラム】新会員卓話

長田 浩昌君

【出席率】前々回87.14% 今回88.57% (会員73名・欠席8名・免除3名)

【他クラブ出席者】◇奥原・山村君 (6/1RLIパート3)・福田・大之木(小)君 (6/10呉南) 福田・大之木(小)君 (6/10東広島21)・福田君 (6/12西条) 7名

【欠席者】◇沖田・佐藤(裕)・菅原・長行事・平原・福田・増岡・山路君 8名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保)君 3名

【幹事報告】◇RI第2710地区 土肥慎二郎ガバナーエレクト…国際ロータリー会長エレクト マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の辞任のお知らせ (回覧)

◇東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。7/8(火)3RC合同夜間例会のため、同日18:30～西条HAKUWAホテルへ変更。サインメイク受付有。7/22(火)休会。(回覧) 例会予定一覧 (6～8月) (回覧)

【委員会報告】◇宇都宮 公徳 ロータリー財団副委員長…100万ドルの食事(メキシコ)のご紹介。

◇西藤 公精 ロータリー財団委員長…100万ドルの食事1年間のお礼と寄付手続きのご案内。

◇藤井 聖 親睦活動委員長…6/26最終夜間例会の御案内(配付)。

◇中河原 圭司 次年度幹事…ガバナー月信及びクラブ週報の受け取り方法アンケート回答のお願い。6/12第7回被選理事会のご案内。

◇山村 貞夫 会長エレクト…国際ロータリー会長エレクト辞任に関して呉RCの現状ご報告。

【S.A.A】◇神田 健治君…6/9 三宅 清嗣 会長ひきいる呉交通安全協会の総会があり、功労者表彰を受賞しました。道路上が職場の弊社としては大変ありがたく、今後も歩行者の安全確保・高齢者の交通事故防止・飲酒運転の根絶などに務め、交通の安全と円滑に寄与してまいります。

◇森澤 大司君…昨日の死闘、11時まで応援したカープファンすべてに感謝。

◇ゴルフ同好会…北海道遠征、雨にも合わず3日間元気にプレイしてきました。準備段階からお世話くださった堀口さん、3日間運転してくださった神田さん岩本さん、盛り上げてくださった大矢先生佐々木先生、そして参加くださった皆様に感謝申し上げます。伸行幹事、お疲れさまでした。

◇内野 静香君…先日、父の傘寿・母の喜寿の賀算記念に、ご近所の写真館で家族写真を撮りました。愛猫ねこりっしも一緒に撮りました。

◇事業所設立記念; 橋本 良晶君・岡本 太君・山村 貞夫君・山路 恵司君

◎ニコニコ基金金額 26,000円 (累計金額 1,586,500円)

1年間幹事を努めて



佐藤 政秀

幹事の打診というのは、それなりに前フリがあるのかと思っていましたが、唐突であったことを今でも鮮明に覚えています。

幹事なんてできるのかと思いつつ、当時の長行事会長エレクトから既にその段階で具体的にこうしたことがしたいと仰られました。

暗中模索ではなく、やらなければならぬことに邁進していく方向性を示して頂いたことが、私の中ですっと理解が進み、なぜ私が幹事なんだろうと今でも腑に落ちませんが、いつも石田副会長がニコニコしながら傍にいらっしゃることもあり、なんとかなるかなという思いになりました。

不安と緊張を抱えながら、実際に長行事年度が始まると、実に多くの方々に支えて頂きました。理事役員の皆さんをはじめ、各委員会の委員長さん、どこからともなく「おい、佐藤くん」と声掛けをしてくださる方々、歴代幹事の方々、みなさんがこの呉ロータリークラブを良くしていこうと行動されていることがよく分かりました。

中でも今年度から一人となった副幹事の内野さんは見えない裏方を担当、食事制限のある私のデザートをいつも召し上がって頂いたことに感謝しております。

恐らくこうした全体の動きや会員のみなさんの思いは、幹事を経験する中でしか体感できないものなのだ

ろうと思います。とても貴重な経験をさせていただきました。

一方で私が入会以来、拝見してきた幹事のみなさんは、とてもスマートに例会運営をこなされており、時折ウィットにとんだジョークも交えながら、円滑に進められている様子がいつも頭にありましたので、ずっと考えてきましたが、とてもそんな余裕は無く、なんとかこなすだけの1年間だったように思います。会員のみなさんにとっては単調な進行になってしまったのではと振り返っています。

最後に僭越ではございますが、長行事年度は、今ある課題に対して取り組む超実務的な年度であったと間近で見て感じました。

会員がいつでも情報の共有ができるよう会員ページをリニューアルし、Zoomの試験的な導入、手引書の作成やしきたりにまで踏み込んで事業運営を円滑にする取り組み、武田正視基金プロジェクトの立ち上げ、事務局の労務環境の改善など、常に呉ロータリークラブが組織として継続していくための課題に長行事会長は真正面から取り組んでいらっしゃったと思います。大変ではありましたが、その一翼に携われたことは光栄であり、私にとって貴重な財産となりました。1年間ありがとうございました。